
会 議 録 

会 議 名 日 時 場 所 記録者名 

第２回クリーンねっと連絡会 令和 5年１２月６日 早稲田公民館 研修室 2 ＊＊＊＊＊ 

出 席 者        ９名  

 

記 録 

１、代表あいさつ 

 

２、町内一斉清掃について 

    ●東２丁目   ・ローソンの前の竹林をきれいにしたい。地域と公衛協の課題。 

            ・溝の掃除など年配者では大変なので、中学生のボランティアを募集したと

ころ 3名の参加があり大変助かった。町内から図書券をプレゼントした。 

●早稲田２丁目 ・グレーチングをめくって頑張り、きれいになったが重労働なので若い人に

も参加して欲しい。 

        ・観音様の中腹あたりのブロックが崩壊しているところに葉がたまるので対

策を考えていきたい（今回は 1人の方が頑張ってくださった） 

     ●早稲田４丁目 ・11月末、マンションで業者を利用していたので残りをきれいにした。 

             ・マンションから 20名くらいの人が参加した。 

     ●早稲田３丁目  ・さとのわの若い人が子連れで出てきてくれたので助かった。子どもと一

緒に参加することで近所の方と楽しそうだった。若い力は素晴らしい。 

             ・掲示板に貼りだしてあったのが良かった。掲示板が増えるといいな。 

             ・目立ったゴミはなかった。 

     ●東 4丁目   ・みんなで集まるような広場や公園がないので、夏はするが冬は個別で気付

いたときにそれぞれのタイミングでやるようにしている。 

             ・松風荘は役員が大掃除した。 

 

３、その他 

～公衛協より～ 

・今回の町内一斉清掃では 1,800枚のゴミ袋を 5町で分けた。 

・各町内から数名ずつの参加で中環境センターへ見学に行った。 

・花を植える活動をしたいと考えているが、どのように進めたらいいのかアイデアが欲しい

ので、各団体で持ち帰ったときに話し合ってみてほしい。 

 

 

４、次回連絡会 未定 


